

確かに。衆議院は任期も短かったり（4年）、解散があるなど、今一番新しい国民の意見（民意）を反映しているから、この位優遇されるんだね。でもケツシーの言うように、結局衆議院の議決で決まるなら、参議院っていらなくないか？という意見も出てくる。（参議院不要論）ただ、専門家集団である参議院が衆議院の意見をチェックして、時に反対意見を述べることで「衆議院の暴走の歯止め」になると考えられるんだ。誰にも反対されず突き進むのと、誰かの反対を押しのけて突き進むのでは意味が違うというわけだ。君もそうだろう？

俺は学生の時バイクの免許を取って乗り始めたけど、親はメチャクチャ反対した。「死ぬよ！」ってまで言われた（泣）それでも乗りたかったから反対を押し切って乗ってるけど、そんだけ反対された分、めちゃくちゃ運転には気をつけてるよ。こんな風に誰かに反対されるのって、暴走をストップさせるのには効果を発揮するんだ。だから衆議院の優越はあっても参議院は必要だというわけ。わかったかな。



## 国会には3つの種類がある！

国会ってショッちゅうニュースでやってるから1年中やってるように見えるけど、実はそんなことないんだ。国会の種類は大きく分けると3つしかない（＾＾）ゞ

### <国会の種類>

- ・**通常国会**：毎年1月に150日（5ヶ月）の予定で『予算』を話し合う国会
- ・**臨時国会**：内閣が各議院の1/4以上の要求で“臨時”に開催
- ・**特別国会**：衆議院解散後、次の首相を決めるために“特別に”行う国会